

Pas grand-chose, ou si peu.

Quand tu liras ma lettre
Tu souriras peut-être
De ces mots un peu bêtes
Qui n'ont ni queue ni tête.

Je ne peux commenter
L'effet que tu me fais.
Et ne sais te décrire
L'amour que tu m'inspires.

Quand tu es avec moi,
Je suis toujours sans voix,
Mes yeux sont éblouis,
Mon cerveau ralentit.

Mon cœur est aux abois.
C'est pour ça qu'avec toi,
Du soir jusqu'au matin,
Je parle avec les mains.

Et puis...comment te dire ?...
Je ne sais réunir
Message et sentiment
Dans un style élégant.

Car je n'ai pu, tu vois,
Que t'adresser de moi
Pas grand-chose, ou si peu
Dans ce texte un peu creux.

Les mots, de tout' façon
Jamais ne traduiront
L'amour que j'ai pour toi.
J'espère qu'tu comprendras.

Tous droits réservés.

Georges Ioannitis

<http://georgeioannitis.over-blog.com/>